

Peringatan Hari Anak Nasional (HAN) Digelar di Gerai Lengkong Tangerang Selatan

Suhendi - TANGSEL.JURNALIS.ID

Jul 30, 2024 - 12:34



TANGSEL - Peringatan Hari Anak Nasional 2024 yang digelar di Gerai Lengkong Jalan SKKI Pondok Jagung Serpong Utara Tangerang Selatan Sabtu, 27 Juli 2024 berjalan Sukses dan Meriah.

Dihadiri 1000 anak SeTangsel dengan mengikuti rangkaian kegiatan lomba lomba diantaranya lomba Story Teling, Mewarnai Tote Bag (Tas Belanja dari Bahan Limbah Kreatif) dan Fashion Show Baju Adat Nusantara juga pemberian

makanan gizi seimbang bagi 1000 anak Setangsel, Pemberian Imunisasi Polio dari Puskesmas Pondok Jagung dan Pemeriksaan gigi anak dari Klinik Makmur Jaya, dan Seminar Kesehatan Gizi Seimbang dari Ari Retno Setiyawati S.Gz (Dinas Kesehatan Kota Tangsel).

Kegiatan tersebut di inisiasi owner Gerai Lengkong Hj Lista Hurustiati SH MH bekerjasama dengan berbagai sponsor pendukung diantaranya Yayasan Amway Peduli, Dikbud Kota Tangsel, Pisang Madu, DP3AP2KB, Dukcapil, Dinas Kesehatan Tangsel, Dinas Koperasi/UMKM Kota Tangsel Dinas Perhubungan, DLH Kota Tangsel, Indomaret, British School Jakarta, BPJK-JKK, Nestle, Q-Qua Mineral, Indah Kiat, Smartfren, Percik (Perempuan Cinta Kebaya) Sinar Mas, Rumah Zakat Tangsel, Desra Natasha & Patner, Himpaudi Kota Tangsel & Forum PAUD Tangsel dan seluruh sekolah TK/PAUD SeTangsel.

Pembukaan acara dimulai dengan ditandai pelepasan Balon Udara oleh Owner Gerai Lengkong Hj Lista Hurustiati SH MH (Ketua Panitia Pelaksana) dan didampingi oleh Kepala Dinas Pendidikan Deden Deni serta tamu undangan yang hadir. Walikota Tangerang Selatan Drs H Benyamin Davnie yang turut hadir menyampaikan kesan kesan dalam sambutannya mengatakan "Menitip beberapa hal yaitu terkait dengan Pin Polio yang hari ini Target 156000 anak usia 0-7 tahun harus diberikan vaksin polio, untuk memperluas jangkauan pelayanan maka dibuka gerai seperti untuk di sekolah sampai ke Mall-mall di kota Tangerang Selatan. Yang kedua Stunting dengan target beberapa tahun mendatang tidak ada lagi, terakhir 9.7%. maka kami himbau kepada ibu-ibu hamil agar mengkonsumsi asupan makanan yang bergizi.

Sebagai Owner Gerai Lengkong Hj Lista Hurustiati, SH, MH. Mengatakan "Terimakasih sepada seluruh jajaran yang terlibat pada acara hari ini baik dari panitia dan juga para sponsor ship, Luar Biasa kegiatan ini dengan melibatkan 1000 anak Tangsel".

Selain itu, kegiatan ini juga memberikan santunan kepada kaum dhuafa sebanyak 30 orang anak yang di ambil dari lingkungan Gerai Lengkong. Dan lainnya seperti pembuatan KIA serta Cek Kesehatan dari Klinik Makmur jaya. Doorprize atau hadiah untuk 1000 Anak Tangsel seperti Hadiah Grand Prizes 6 Unit sepeda anak dan hadiah hiburan lainnya. (Hendi)